



PHOTO | 1

五穀豊穰を願って 勇壮な獅子の舞

今秋から上土師地区の当番となった老松神社の大祭は、9月23日に開催されました。見物者からは、力強い獅子の舞に、惜みない拍手が送られていました。



地域のニュースは企画調整係へ(095-110815)



PHOTO | 2

汗いっぱいかいて お芋をとったよ

桂川東小学校の学童を対象に、ボランティアグループShin（しん）が行った芋ほりが9月15日、土師5区内の畑で行われました。虫を怖がりながらも「楽しいよ」と、みんな笑顔。素敵なお土産が取れましたね。

PHOTO | 3



今年はベスト8 までいきました

第23回桂川町長旗争奪少年野球大会が9月16日に開幕。福岡県内外から50を超えるチームが参加しました。桂川町野球スポーツ少年団は激戦の末、ベスト8になりました。

PHOTO | 4



おてもやん、かわい いでしょ!

9月17日、九郎丸区の公民館に80歳以上の皆さんが集まり、楽しい敬老の集いが催されました。子どもたちの出し物の一つ「おてもやん」では、一生懸命練習した成果を発揮。おひねりもたくさん飛んできましたよ。



PHOTO | 5

家でジッとなんか してられません

残暑がまだ厳しい9月21日、桂川町老人クラブ連合会では、湯の浦森林公園の草刈りや剪定（せんてい）を行いました。作業中にも楽しい会話に思わず笑顔。これが皆さんの元気の秘訣なのでしょね。